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FR - INSTRUCTIONS

Respecter les instructions de montage de la notice.
Conserver la notice pendant toute la durée de la garantie.
Conservez I'emballage quelques jours en cas de retour.

EN-INSTRUCTION

Follow the instructions on the manual.

Keep the manual for the duration of the warranty.
Keep the packaging for a few days in case of return.




FR- 1l est recommande d'effectuer le montage a 1 / 2 personnes(s) ou plus
EN — It is recommended to make the assembly at 1/ 2 persons or more

FR — Produit non destiné & étre utilisé par des enfants.
EN — Product not intended for use by children

| FR- Tenir éloigné des flammes ou autres sources de chaleur.
EN - Keep away from flames or other sources of heat.

FR- Pour le montage il est recommande de porter des gants de protection.
EN — For the assembly, it is recommended to wear protective gloves

FR : Conseils d'entretien pour les meubles en tissus/rembourrés

En cas de tache, utilisez un produit nettoyant adapté au tissu d'ameublement et vaporisez-le sur
la zone concernee. Puis tamponnez délicatement avec un chiffon doux et évitez de frotter fort
pour ne pas abimer la surface du meuble.

EN : Care instructions for fabric furniture

In case of stain, use a cleaning product suitable for upholstery fabric and spray it on the area.
Then gently dab with a soft rag and avoid scrubbing hard to not damage the surface of the
furniture.

FR : Conseils pour 'entretien des meubles

l.  Utilisez un chiffon doux et propre ou une eponge pour essuyer deélicatement la

surface extérieure du produit afin d’éliminer la poussiére et la saleté.

Il.  Evitez |'utilisation de produits chimiques de nettoyage ou de solvants agressifs afin
de préserver l'apparence du produit.

111, Inspectez les raccords (boulons, vis, écrous, etc.) tous les 3 mois et resserrez-les tous
les & mois si nécessaire.

IV.  Evitez I'exposition directe aux rayons du soleil.

V.  Sile produit présente des dommages structurels ou un risque pour la sécurité, cessez
de l'utiliser jusqu’a ce qu'il soit réparé.

EN : Care instructions for furniture

l. Use a soft, clean rag or sponge to gently wipe the outer surface of the product to
remove dust and dirt.
Il.  Avoid using corrosive cleaning chemical products or solvents to preserve the
appearance of the product.
1. Inspect the screws (bolts, screws, nuts, etc.) every 3 months and tighten them every
6 months if necessary.
IV.  Avoid direct exposure to sunlight
V. If the product has structural damages or a safety risk, stop using it until it is repaired.




